

Boletín 136

Apoyamos el rescate de la industria petrolera nacional y CFE, empresas estratégicas para México: Baptista González en conferencia semanal

Pachuca, Hgo.- “Las y los integrantes de la LXIV Legislatura del Congreso del estado saludamos y respaldamos al Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, en su decisión de rescatar a la industria petrolera nacional por ser importante para el desarrollo del país, como también lo es la Comisión Federal de Electricidad (CFE), dos empresas estratégicas de la nación”, dijo durante su conferencia de prensa semanal el diputado Ricardo Baptista González.

Ayer, en la visita a la refinería Miguel Hidalgo, en Tula de Allende, del presidente de la República, en el marco del 81 Aniversario de la Expropiación Petrolera, se anunció la rehabilitación de la refinería Miguel Hidalgo, lo cual es una buena noticia para Hidalgo y para la región de Tula, ya que implica más fuentes de empleo y mayor derrama económica, abundó el legislador.

Las y los diputados que integramos la LXIV Legislatura hemos demostrado nuestro respaldo al presidente López Obrador, con la aprobación unánime de las minutas con proyecto de decreto de las reformas constitucionales al Artículo 19 relativo a la prisión preventiva oficiosa, y la creación de la Guardia Nacional, señaló.

Dijo además que los diputados estarán atentos al apoyo a los cambios legislativos que impulse el Congreso de la Unión “para extinguir la política neoliberal que padecemos durante 36 años, y dar paso a una nueva etapa en la vida pública del país e Hidalgo, donde encontramos fuertes resistencias al cambio que significa la Cuarta Transformación de la vida pública de México, debido a más de 80 años de gobiernos emanados de un solo partido”, explicó Baptista.

Asimismo, afirmó que la alternancia por la que se pronunció el pueblo de México, en julio pasado, es “un cambio verdadero. En nuestro estado, la decisión mayoritaria mandatada en las urnas fue la alternancia en el Congreso del estado, lo cual implica una real separación y respeto entre los poderes Ejecutivo y Legislativo, aunque a veces una de las partes no lo entienda o intente desconocer”, denunció.

Al igual que el Presidente de México, expresó el también coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, en la actual Legislatura sabemos que nada ha dañado más a México que la deshonestidad de los gobernantes y la corrupción política; por eso –dijo– desde el Congreso del estado impulsaremos reformas y acciones que permitan terminar con esas prácticas del pasado que únicamente benefician a unos cuantos en perjuicio de las mayorías. “Hoy, lo importante es el bienestar de los ciudadanos y en eso estamos ocupados las y los diputados de la mayoría responsable”, finalizó el legislador ante los representantes de los medios de comunicación reunidos en la Torre Legislativa.